



## HAUS DER MUSIK

# Nach Herzenslust Instrumente erleben und ausprobieren

Einmal im Jahr verwandelt sich das Dübendorfer Schulhaus Stägenbuck in ein Haus der Musik. So auch dieses Jahr Anfang April. Dabei laden wir Musikinteressierte und -begeisterte ein, die Instrumentenvielfalt kennenzulernen und nach Herzenslust auszuprobieren. Dieses Mal wurde die Instrumentenvorstellung nach mehreren Jahren Pause wieder mit dem Konzert "Zauberschloss" eröffnet.

Für das Eröffnungskonzert fanden sich zahlreiche interessierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene im Schulhaus Stägenbuck in Dübendorf ein. Der Zauberer Cantus Firmus Magnus führte durch das Konzert. Der Zauberer fürchtete, dass die Magie der Musik verloren geht und hat deshalb das Publikum und unsere Musiklehrpersonen eingeladen, ebendiese Magie zu erhalten. Vor allem bei den jüngeren Besucherinnen und Besuchern machte es grossen Eindruck, die Profis spielen zu sehen und den Klang der verschiedenen Instrumente hören zu können.



Unsere Lehrpersonen nehmen sich viel Zeit für das Präsentieren ihres Instrumentes, Ausprobieren inklusive.

## Nach dem Konzert selber ausprobieren

Inspiriert von den Klängen im Zauberschloss boten wir den gesamten Tag über die Gelegenheit, die Instrumente selbstständig kennenzulernen und auszuprobieren. Dank dem Instrumentenpass hatte man den Überblick über das grosse Angebot und konnte sich bei jedem kennengelernten Instrument einen Stempel abholen. Der Pass bot zudem die Möglichkeit, drei Favoriten zu notieren, die einem besonders gut gefallen haben. Unsere Lehrpersonen haben dabei wie immer auf liebevolle Weise ihre Leidenschaft

für ihr Instrument gezeigt und Geheimnisse verraten, wie dem Instrument die Töne zu entlocken sind.

kräftige Unterstützung aus dem Publikum.

### **Viel los auf dem Pausenplatz**

In den letzten Jahren hat sich unsere Instrumentenvorstellung zu einem Event für Gross und Klein gewandelt. Hunger und Durst konnten mit Pizza, Crêpes, Kuchen und diversen Getränke gestillt werden. Dabei durften wir auf die grosse Unterstützung der Jugendmusik Glattal zählen. Der Spielbus der Kinder- und Jugendarbeit Dübendorf (KJAD) fand wie immer grossen Zulauf, am Mittag spielte die Jugendmusik Glattal ein unterhaltsames Konzert.

### **Der Weg zum Wunschinstrument**

Die Instrumentenvorstellung ist in vielen Fällen der Start auf dem Weg zum Wunschinstrument und bietet die ideale Gelegenheit, ungezwungen selber auszuprobieren oder einfach mal zuzuhören. Die nächsten Etappen auf dem Weg können ein Lektionsbesuch, eine Probelektion oder ein Schnupperabo (für Kinder und Jugendliche) sein, bevor man sich definitiv für ein Instrument entscheidet. Die Möglichkeiten sind fast so vielfältig wie unsere Instrumentenwelt. Bei Fragen und für Beratung sind Sie bei unserem Admin-Team bestens aufgehoben. Wir freuen uns, Sie und/oder Ihr Kind auf diesem Weg zu begleiten.

### **Save the date**

Die diesjährige Instrumentenvorstellung verpasst? Kein Problem. Die nächste Ausgabe findet am Samstag, 11. April 2026 im Schulhaus Stägenbuck statt. Alle Interessierten aus unseren Anschlussgemeinden Dübendorf, Fällanden, Scherzenbach und Wangen-Brüttisellen sind herzlich eingeladen, sich in die faszinierende Welt der Musik entführen zu lassen. Und auch der Zauberer Cantus Firmus Magnus freut sich wieder über tat-

### **Weiterführende Links**

[Angebotsübersicht](#) [Instrumentalunterricht](#)  
[Angebotsübersicht Gesangsunterricht](#)  
[Angebot nach Unterrichtsorten](#)  
[Kontakt Musikschule](#)

Angela Borer